

## **How do you prepare your network for a new future?**

Nama : Masagus Muhammad Fazri Safiq Ryadhi

NIM : 09011381722086

Banyak organisasi sekarang telah menerapkan perbaikan sementara untuk mendukung tuntutan jaringan baru yang didorong oleh Coronavirus, tetapi ini bisa menjadi solusi jangka pendek untuk masalah jangka pendek. Meskipun kami menghadapi masa depan yang tidak pasti, kami dapat memprediksi beberapa tantangan yang akan dihadapi jaringan Anda dan merekomendasikan perubahan apa yang dapat Anda lakukan hari ini agar siap untuk masa depan.

Koneksi ini juga bagaimana sebagian besar "jaringan" terjadi. Anda membangun hubungan berdasarkan geografi bersama dan minat bersama - dan minat profesional sering diikuti. Lalu datanglah media sosial dan semuanya berubah. Dalam sekejap, seseorang yang Anda temui saat berlibur dapat tetap terikat dengan Anda melalui teknologi. Hambatan koneksi menurun secara fungsional. Namun, ini juga menurunkan nilai koneksi ke fungsional apa pun. Jaringan tidak dapat terjadi dengan cara yang sama seperti sebelumnya karena Anda mengandalkan pesan ad hoc sebagai pengganti percakapan yang sah dan bulanan, "kita harus mengejar ketinggalan!" pesan sebagai pengganti aktif berhubungan.

Dengan memanfaatkan identitas peninggalan, Anda mungkin tidak tinggal di kota asal lagi, tetapi Anda mungkin memiliki titik lemah untuk itu. Ini adalah model yang mirip dengan asosiasi alumni universitas yang, khususnya di Amerika Serikat, menghasilkan budaya besar dalam mendukung sekolah Anda dan membantu alumni lainnya. Dalam dunia "koneksi" yang kabur, menemukan utas bersama seperti identitas warisan memberdayakan pencari kerja untuk berjejaring dengan jaringan mereka sendiri - sebuah kemunduran ke waktu sebelumnya ketika "milik Anda" terikat oleh geografi.

Menemukan koneksi mendalam - orang-orang yang dapat Anda panggil "milik Anda" - tidak harus didasarkan pada warisan. Itu bisa berasal dari identitas atau kepentingan bersama yang memicu hasrat dan rasa tanggung jawab untuk membantu orang lain di komunitas itu. Tetapi proses untuk networker juga berbeda dalam dunia peningkatan laju perubahan.

Model jaringan lama hampir sepenuhnya berfokus pada hak istimewa yang sudah Anda miliki. Jika Anda mengenal orang yang tepat, Anda mendapat kesempatan pertama yang tepat - dan itu berarti Anda siap untuk hidup. Model jaringan baru didasarkan pada kemajuan dan pembelajaran tambahan Anda. Mulai dari mana pun Anda berada saat ini baik-baik saja selama Anda terus mendorong untuk meningkatkan dan mempertahankan pola pikir pemula di setiap langkah

Di atas segalanya, masa depan jaringan adalah tentang mengambil tindakan melalui ketakutan. Model jaringan lama hampir sepenuhnya berfokus pada hak istimewa yang sudah Anda

miliki. Jika Anda mengenal orang yang tepat, Anda mendapat kesempatan pertama yang tepat - dan itu berarti Anda siap untuk hidup. Model jaringan baru didasarkan pada kemajuan dan pembelajaran tambahan Anda. Mulai dari mana pun Anda berada saat ini baik-baik saja selama Anda terus mendorong untuk meningkatkan dan mempertahankan pola pikir pemula di setiap langkah. Adalah normal untuk merasa takut atau cemas tentang apa yang akan terjadi, karena itu adalah reaksi normal manusia terhadap ketidakpastian. Namun, mereka yang akan sukses di masa depan adalah orang-orang yang terus belajar dan tumbuh.



# Certificate of Attendance

This is to certify that:

**Masagus Muhammad Fazri Safiq Ryadhi**

Student, Universitas Sriwijaya

Viewed:

**How do you prepare your network for a new future?**

On: April 26, 2020  
For: 18 of 26 minutes

Presented by:

**Gary Barton, Principal analyst from Global Data, and BT's Network experts- Scott Cowling, Wouter Belmans, and Jonathan Sumner**

April 26, 2020

Date



[www.brighttalk.com/webcast/16843/403588](http://www.brighttalk.com/webcast/16843/403588)

Content link